

PLÉMEUR

Publié le 05 avril 2022 à 18h46

## 105 cyclos randonneurs ont participé au Brevet des randonneurs mondiaux, à Caudan



Le départ a été donné à 8 h samedi matin

**Le club de vélo de Caudan a commencé l'organisation des Brevets des randonneurs mondiaux. Le premier a eu lieu samedi 2 avril.**

Deux clubs morbihannais participent à l'organisation des Brevets des randonneurs mondiaux, en vue du Paris-Brest-Paris d'août 2023 : Caudan et Pontivy. Celui de Caudan a commencé la série de ces organisations samedi 2 avril. Le départ a été donné par le président du club, Jean-Yves Henry. Après un rappel des consignes de sécurité et l'obligation de pointer la carte de route dans trois communes : Locminé, Rostrenen et Bannalec pour valider leur passage, ce sont 105 cyclotouristes qui se sont élancés dont cinq féminines.